

SAINT-MAXIMIN

Les collégiens planchent sur la culture européenne

Pendant une semaine, les collégiens de Lei-Garrus ont pu s'immerger dans la culture européenne. Les langues tiennent une place prépondérante au sein de l'établissement. Ainsi, la « semaine culturelle européenne », financée par le conseil général et le conseil régional, vient de s'y achever.

Akila Neffati, principal adjointe à l'initiative du projet, elle-même professeur d'anglais de formation veut sensibiliser les élèves à la réalité de l'Europe. Avec cette semaine européenne, les collégiens découvrent la culture des pays et se familiarisent avec les accents de quatre jeunes intervenants. Erkin, Turc, Ferran, Espagnol, Marcella, Italienne et Lisa, Allemande, interviennent à tour de rôle dans les classes tous niveaux confondus.

Les collégiens sont unanimement ravis de cette initiative. Raphaëlle en 4ème « *n'a pas trop l'occasion d'entendre d'autre gens parler une langue étrangère et l'ambiance est sympa* ». Quant à Ornella et Lucile en 4ème « *c'est très bien d'entendre l'accent du pays* ». C'est encore pour Iris, Julianne, Ambre et Manon en 3ème « *une autre manière de découvrir la culture d'un pays* ». La Région veut favoriser le dialogue inter culturel. 21 projets en PACA ont vu le jour en 2014 dont le Var avec « la semaine des langues et de la citoyenneté ». Après un diagnostic du territoire et des atouts de la



Grâce à un financement européen quatre jeunes, Erkin, Ferran, Marcella et Lisa interviennent une fois par mois dans des collèges pour mieux faire connaître la culture de leur pays auprès de jeunes français. (Photo S. B.)

Provence Méditerranée, le conseil général a décidé de mettre l'accent sur les langues étrangères dans les collèges.

La restauration s'y met aussi

Muriel Costantino, adjointe du directeur des collèges et de l'éducation et Annabelle Audibert, chargée de mission des actions pédagogiques au conseil général sont d'accord pour dire : « *le Var est un département très touristique, alors quoi de plus normal que de booster les langues auprès des enseignants et des élèves avec des*

intervenants non francophones. »

Les enfants se sont investis depuis un mois. Cette semaine européenne a été l'occasion d'effectuer un travail interdisciplinaire. En arts plastiques, de gros lettrages temporaires ont été peints dans la cour, la restauration scolaire a été mise à contribution puisque le déjeuner de chaque jour de la semaine était dédié à un des quatre pays des étudiants.

Le principal Denis Metzger qui a une expérience professionnelle internationale insiste sur l'importance de

la maîtrise des langues : « *cette semaine dynamise les cours d'autant plus avec cette grosse chaleur et la fin de l'année qui approche.* »

Marie-Christiane Toscano, professeur d'espagnol, et Mme Fabre, professeur d'anglais, partageaient pleinement ce projet d'autant plus avec les sections européennes qui ont accueilli officiellement les quatre étudiants. L'école Paul Barles sensibilise également ses élèves et a proposé un spectacle en anglais avec une classe de 6ème au sein du collège Lei-Garrus.

S.B.